LA(FM.



Carlos Gustavo Cano es el nuevo presidente de la . Îunta Directiva de **Ecopetrol**

También fue elegido a Mauricio Cabrera Galvis como Vicepresidente de la Junta Directiva de la empresa de petróleos.

Por: Leidy Julieth Ruiz

Por medio de un documento publicado por la Superintendencia Financiera de Colombia (SFC), se reveló que **fue nombrado Carlos Gustavo Cano, como el nuevo** presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol.

Dentro del documento se informa que los nuevos integrantes elegidos el pasado 24 de octubre fueron los que tomaron dicha decisión este jueves 27 de octubre.

Además se resalta que también, fue elegido a Mauricio Cabrera Galvis como Vicepresidente de la Junta Directiva de la empresa de petróleos.

También, se aprobó la conformación de sus comités de apoyo.

Lea: Los estragos del alza del dólar en la visa americana ¿cuánto de más deben pagar los colombianos?

¿Cómo quedaron conformados?

En el comité de auditoría y riesgos quedó Sergio Restrepo Isaza como presidente del comité y lo conforma Carlos Gustavo Cano y Sergio Perdomo Maldonado.

El comité de negocios quedó con Santiago Perdomo Maldonado como presidente y está integrado por Carlos Gustavo Cano, Esteban Piedrahita, Gonzalo Hernández, Mauricio Cabrera, Sandra Ospina, Saúl Kattan y Sergio Restrepo.

El comité de gobierno corporativo y sostenibilidad, es liderado por Esteban Piedrahita Uribe y está conformado por Carlos Gustavo Cano, Gabriel Mauricio Cabrera, Gonzalo Hernández y Mónica de Greiff.

El Comité de compensación, nominación y cultura quedó con Mauricio Cabrera Galvis como presidente y Mónica de Greiff, Saúl Kattan como miembros.

El comité de HSE, quedó con la presidencia de Sandra Ospina Arango como la líder y está conformado por Mónica de Greiff y Sergio Restrepo.

Y finalmente el comité de tecnología e innovación, quedó como presidente Saúl Kattan, y lo integra Esteban Piedrahita, Sandra Ospina y Santiago Perdomo.

Cabe mencionar que el pasado 24 de octubre en una asamblea extraordinaria de los accionistas de Ecopetrol fueron elegidos los 9 integrantes de la mesa directiva de Ecopetrol.

Cuatro de los nueve los puso el gobierno nacional, tres vienen de la pasada, uno fue reelegido por los minoristas y otro lo cambiaron los municipios productores.

La nueva junta directiva cumplirá su periodo en marzo del 2025.

Fuente: Sistema Integrado de Información



👼 Siga a La FM en Google News

En esta nota

Ecopetrol / Accionistas de **Ecopetrol** / Superfinanciera

Le puede interesar:



Nueva junta de Ecopetrol es partidaria de continuar con exploración y explotación



Felipe Bayón estará al frente de Ecopetrol al menos hasta final de año



Accionistas de Ecopetrol eligieron la nueva junta directiva



Contraloría pide prudencia en transición energética



logran pavimentar una vía cerca al Aeropuerto El Dorado

Secretos La FM

Secretos La FM

Secretos La FM



Atención jóvenes: Quedan pocos días para inscribirse al subsidio y recibir hasta \$400.000

Aquí en La FM le explicamos cuáles son los requisitos para aplicar al subsidio.

Por: Camilo Andrés Jaimes Osorio

Prosperidad Social anunció que hasta el **1 de noviembre de 2022 estará abierta la posibilidad para hacer el pre-registro** para poder recibir este subsidio que para este año tiene más de 290 mil beneficiarios.

Le puede interesar: Anuncian subsidio hasta de \$350.000 para los hijos: así puede aplicar

